

PAGINA WEB MARZO 2025



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL

PEDERNALES



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



[INICIO](#) | [MAPA DE SITIO](#) | [CONTACTO](#)

[Inicio](#)

[Municipio](#) >

Noticias

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#)



Estado de Salud del Alcalde Alfredo Francés:

5 marzo, 2025

Santo Domingo, Rep. Dom.- 05 de marzo del 2025.- El Alcalde Municipal de Pedernales, Alfredo Francés, se...



Comienza el Plan Piloto de Recogida Nocturna en

4 marzo, 2025

Tal como lo prometió el Alcalde Alfredo Francés, el esperado Plan Piloto de Recogida Nocturna dio inicio la noche...



Desmentido sobre la atención de nuestro Alcalde Alfredo

4 marzo, 2025

En respuesta a informaciones que han circulado en los medios, queremos aclarar la situación del Alcalde Alfred...



COMUNICADO

4 marzo, 2025

Sobre la salud de nuestro Alcalde, Alfredo Francés. Querida ciudadanía, Les informamos que el alcalde Alfred...



Alcalde y Encargada de Turismo de Pedernales

3 marzo, 2025

En un esfuerzo conjunto por diversificar y fortalecer la oferta turística local, el alcalde de Pedernales y la encargada...



Alcaldía Implementa el «Plan Piloto de Recogida Nocturna»

3 marzo, 2025

Con el objetivo de mejorar la eficiencia en la recolección de residuos y optimizar el uso de la limitada flota...



INVITACIÓN: Después de un proceso de salud, nuestro

28 marzo, 2025

Ver menos Todas las reacciones: 11



COMUNICADO OFICIAL Estado de Salud del Alcalde Alfredo

14 marzo, 2025

Querida comunidad, Les informamos con satisfacción que nuestro Alcalde, Alfredo Francés, se encuentra en...



Inicia la construcción del Malecón de Pedernales con

10 marzo, 2025

Pedernales, R.D. – En un evento trascendental para el desarrollo turístico y económico de la provincia, ...



Pedernales Celebra el Día Internacional de la Mujer con

8 marzo, 2025

Hoy, 8 de marzo, en conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el Ayuntamiento de Pedernales, bajo la...



Alcalde Alfredo Frances agradece el apoyo del pueblo

30 marzo, 2025

En un emotivo mensaje dirigido a la ciudadanía, el Alcalde Alfredo Frances expresó su profundo agradecimiento...